



東神の倉清涼保育園

日中は夏と変わらないような暑い日もありますが、日が落ちるのが随分と早くなってきました。今月も暑さには気を付けながら元気に過ごしていきたいと思います！

〈さくらんぼ組〉

先月から新入园児さんが一人増え、少しずつ友達の事も気になり関わろうという姿も見られます。また手遊びや日常の歌や挨拶も身振りや手振りで真似をしたり、返事を返してくれるようにもなりました。

〈苺組〉

中々天候や気温の関係で水遊びは多く出来ませんでした。水遊びの時には思い切り全身で水に触れたり、水が苦手な子も徐々に慣れタライの中に手を伸ばし玩具で遊ぶ姿も見られるようになりました。また感触遊びも行い氷や寒天、食育でのキャベツの葉等様々な素材の感触を知り楽しみました。

今月から運動会の練習も少しずつ始まるので皆で楽しんで取り組みたいと思います♪



今月のねらい

〈さくらんぼ組〉

- ・身近な自然の草花や虫に興味を持つ。
- ・落ち着いた環境の中で、集中して玩具遊びをする。

〈苺組〉

- ・自分でやりたい気持ちを尊重してもらい、出来る事が増える喜びを感じる。
- ・友達との関りが少しずつ増え、一緒に遊ぼうとしていく。

今月の歌

- ♪ 大きな栗の木の下で
- ♪ ぼんぼこたぬき





東神の倉清涼保育園

残暑の厳しい日が続きますが、そよ風が涼しくなり、少しずつ秋めいてきました。

先月は、寒天遊びや氷遊び等の感触遊びをしました。寒天に触れると「冷たい」「ぷにぷにしてる」と言って、感触を楽しむ様子が見られました。スプーンで掬いコップに入れると「アイスで〜す」「ジュースみたい」と見立て遊びをしたり、水遊びでは、スポンジボールに水を含ませ、握ると水が出てくる感触を楽しみました。その後1つ、2つ、3つ…とボールを抱きかかえ、沢山の水が出てくる面白さを知り、何度も感触を楽しむ姿が見られました。遊びの中で発見をしたり、試して遊びを広げて楽しむ姿に成長を感じました。

いよいよ9月になり、運動会の練習が始まります。残暑に負けず、リズム遊びが大好きな子ども達とたくさん体を動かして一緒に楽しく練習を行っていきたいと思います。



今月のわらい

- ・園での生活リズムを整え、元気に遊ぶ
- ・保育士や友達と一緒に全身を使った遊びを楽しむ。

今月の歌

♪ とんぼのめがね

♪ 山の音楽家

今月の諺

石の上にも三年